

MEDIO: GIN TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 12/MAYO/2020

Grado de inversión en México no está en riesgo en el corto plazo: Standard and Poor's

ERIKA FLORES: El grado de inversión en México no está en riesgo en el corto plazo pues aún hay dos escalones entre la nota soberana que tiene el país y las calificaciones especulativas, advirtió la analista soberana en Standard and Poor's, Lisa Schineller.

Admitió que el debilitamiento de las finanzas públicas, la rigidez del gasto y la presión creciente de Pemex sobre las arcas del gobierno, son factores de riesgo para la degradación.